

Sommerfreizeit im Schlophenhof 1. - 8. Juli 2009

Es war wirklich Sommer in dieser Woche unserer Freizeit. Wir nutzten die herrlichen Tage zur Entspannung und zum besseren Kennenlernen untereinander.

Wir kochten gemeinsam und erkundeten die Umgebung. Gestärkt waren wir pünktlich zum Arbeitsfrühstück am 8.7. im Lehenshof zurück. „Der Schlophenhof ist unsere zweite Heimat“, so die einhellige Meinung der Teilnehmer.



Niederwalddenkmal



Ausflug in die Drosselgasse nach Rüdesheim



Trommelgruppe